

SIR JOHN THOMPSON

Né de parents peu fortunés, Sir John Thompson débuta comme reporter et quelque temps après, il entra dans une étude d'avocat, où il obtint ses degrés et ses titres à la profession.

Élu conseiller municipal de la ville d'Halifax, il était ensuite nommé député à la législature locale, puis enfin premier ministre de la province. Nommé juge, il quittait bientôt ces fonctions pour aller prendre la direction du Ministère de la Justice à Ottawa, et à la mort de Sir John Abbott, il lui succédait à la tête du cabinet fédéral.

Voilà en quelques mots la vie de cet homme remarquable, qui est parvenu aux plus hautes fonctions avant l'âge de cinquante ans.

On se rappelle les circonstances dramatiques qui ont causé la mort de Sir John Thompson. Appelé à Londres par Sa Majesté Britannique pour recevoir le titre officiel de Conseiller Privé de la Reine, il succombait à sa sortie de l'audience royale, au milieu de ses collègues, frappés de stupeur.

Sir John Thompson est mort à son poste comme un soldat.

Si quelque pensée pouvait adoucir la douleur des siens, c'est certainement celle qui s'attache à la fin tragique même du premier ministre canadien, en laissant dans l'esprit de ses compatriotes et de toute sa famille l'impérissable souvenir, dans sa tristesse même, d'une mort glorieuse comme couronnement d'une belle et laborieuse carrière.

Sir John Thompson autrefois protestant, s'était converti au catholicisme, et depuis cette époque, jusqu'à sa mort, il n'avait cessé de remplir ses devoirs religieux, aussi sévèrement et aussi consciencieusement qu'il accomplissait ses obligations sociales.

X...